

# Muñoz Inicia Campaña Sobre Elección Enero

## Celebrará Reuniones Con Líderes Barrios

El gobernador Luis Muñoz Marín sale hoy lunes hacia la Isla en gestiones políticas, visitando todos los barrios y pueblos, recabando respaldo para el Proyecto de Constitución que se espera sea aprobado por la Asamblea Constituyente a fines de la presente semana.

El señor Muñoz Marín se propone sostener conferencia con todos los líderes de barrios, explicándoles el alcance y los beneficios del Proyecto, cuya aceptación será sometida al pueblo en el referéndum que se celebrará el 27 de enero próximo.

Todavía faltan por rendirse los informes de las comisiones de la Carta de Derechos y de Disposiciones Transitorias y Generales. El informe de la primera ya fué radicado, por lo que se espera que sea discutido mañana lunes.

La disposición Núm. 1 sobre la inviolabilidad del ser humano dispone que no pueden establecerse discriminaciones raciales o políticas, así como el derecho a iguales oportunidades para la mujer, frente al hombre, en lo que respecta a ingerencia en la vida pública. Esto establece que la mujer tiene los mismos derechos que el hombre para formar parte de los jurados judiciales.